

Fiestas 2010. 21 de julio. Concurso de Pintura. Presentación de "Salerosa" y lanzamiento de globos

EL día 21 de julio de 2010, en la Plaza de la Constitución de Mengíbar, a partir de las 9 de la mañana, comenzaba el Concurso de Pintura Infantil, con la participación de muchísimos niños y niñas de nuestra localidad.

También, a eso de las once, tenía lugar la presentación y bautizo de la burra "Salerosa", que la Asociación Audax Meles ha adquirido. Hizo la presentación nuestro Cronista Sebastián Barahona.

Después tuvo lugar la entrega de premios a los ganadores de las diversas categorías de pintura.

Concluyó la mañana con el lanzamiento de globos y caramelos, acompañados por la "traca", que anunciaba el comienzo de estas Fiestas 2010.

FOTOS